



L'or, vidéo mapping artistique pour les archives départementales du Rhône (Lyon, France)

La préservation des archives est un travail minutieux et savant de «mise en boîte». Le bâtiment des nouvelles archives départementales du Rhône, forme ainsi trois volumes d'Or, trois belles boîtes, bien dessinées qui expriment à elles seules la grande valeur de leur contenu. Conçu dans le cadre du 1% artistique, notre projet fait vibrer la matière précieuse des façades, tandis qu'un contrepoint de lumière froide nappe les deux derniers

étages de verre du bâtiment. Au cœur du bâtiment, les façades en creux sont le support d'une projection vidéo dynamique où se mêlent des images de dorures et leur effacement.

maître d'ouvrage
Conseil général du Rhône
architecture
Gautier+Conquet
artiste et vidéaste
Lucas Goy
Guillaume Marmin
conception lumière
les éclaireurs

opération
29 700 000 € HT
mise en lumière
350 000 € HT
surface
18 200 m²
livraison
2013
photographies
Renaud Araud